



S&P modifica la calificación de México de negativa a estable

AMLO posteó en Twitter que S&P mejoró su perspectiva para México de negativa a estable, reconociendo el manejo financiero de esta administración.

06 julio 2022 16:07hrs | Redacción ADN40 | Finanzas

La calificadora Standard & Poor's Global Ratings (S&P) modificó de 'negativa' a 'estable' la perspectiva de México, debido al sano manejo de las finanzas públicas.

Bajo el escenario de la firma estadounidense, se prevé que en lo que resta del sexenio nuestro país continuará una "cautelosa" política fiscal y monetaria.

Lo anterior fue confirmado por el presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) a través de su cuenta de Twitter, en la cual dijo haber recibido una nota del Secretario de Hacienda, Rogelio Ramírez de la O.

En dicha nota informa que el despacho ha mejorado la "calificación de México" , la cual se había mantenido negativa por casi un año.

La relevancia dijo, es que esta calificadora reconoce la estabilidad financiera y la prudencia fiscal de esta administración, lo que también permite confianza en los inversionistas.

AMLO comentó también que casi todas las calificadoras han mejorado la perspectiva económica de México.

La economía mexicana se va recuperando, casi igual que la de EUA: AMLO

El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador (**AMLO**), dio un mensaje a la población con motivo de los 100 días de su Cuarto Año de Gobierno y señaló que la [economía mexicana](#) se va recuperando, casi lo mismo que EUA, luego de las afectaciones provocadas por la COVID-19.

López Obrador destacó que desde que llegó al gobierno el salario mínimo ha aumentado 71 % en términos reales, "con ello su poder adquisitivo se ha incrementado por primera vez en más de cuatro décadas".

Agregó que fue un acierto el haber renovado el tratado comercial con Estados Unidos y Canadá, ahora México es uno de los países más atractivos del mundo para la inversión extranjera.